



Mit Hits wie Tiefkühlpizza hat die Band „Dorfröcker“ das Publikum angeheizt. Sie ist zum Auftakt des Signalsteinfestes in Geschwand aufgetreten. Foto: Franz Galster

Dorfröcker brachten das Zelt zum Beben

Signalsteinfest: Buntgemischtes Publikum bei bester Stimmung

GESCHWAND – Zum Auftakt des Signalsteinfestes traten die Dorfröcker auf. Die bekannte Band brachte mit ihren Hits wie „Tiefkühlpizza“ und „Sie finden Lederhosen sexy“ die Besucher schnell in Stimmung.

In der Tat waren viele Mädchen und Jungs in Tracht erschienen. Das Publikum präsentierte sich bunt gemischt durch alle Altersklassen. Die Band aus Kirchaich mit den Brüdern Philipp an der Gitarre, Tobias als Sänger und Markus am Akkordeon sowie Freddy, Keyboard, Didi, Schlagzeug und Matze, Bass, heizten kräftig ein, das Zelt bebte bei einem unvergesslichen Abend. Am Samstag traten Lost Eden auf, mit dreifacher Girlpower.

Volles Programm auch am Sonntag, der traditionsgemäß mit dem Gottesdienst im Festzelt begann, zelebriert von Pfarrer Werner Wolf. Der Nachmittag gehörte den Familien. Außerdem gestalteten Sänger aus Vorra, Fischbach, Kleingesee und Bärnfels ein Chorkonzert. Stimmungsvoll klang das Fest aus mit der Pfeiawehrkapell'n Pressad und der Trachtenkapelle Hohenmirsberg aus.

© Mehr Bilder vom Dorfröcker-Konzert im Internet unter www.nn-forchheim.de